



24-Stunden Aktionstag der Jugendfeuerwehr

Am 31. August fand der mittlerweile traditionelle Jugendaktionstag der Feuerwehr statt. In den 24 Stunden wurde ein abwechslungsreiches Programm geboten.

Am 31.08 um 9.30 Uhr ging es los. Zuerst wurde das Lager zum ersten Mal im neuen Gemeinschaftshaus bezogen und schon ging es zur ersten Übung: die Überprüfung der Fahrzeuge stand auf dem Programm. Danach ging es auch schon direkt zum ersten Einsatz: Unfall am Bauhof, ein verunglückter (Dummy) in der Werkstattgrube. Nach der erfolgreichen Rettung sträkten sich die Jugendlichen mit Spaghetti im Gemeinschaftshaus.



Nach dem Mittagessen fuhren wir mit dem TSF nach Arnsberg an die Altmühl. Dort konnten die Jugendlichen die selbst gekuppelte Saugleitung „nass“ testen. So förderten wir mit der neuen Tragkraftspritze Wasser aus der Altmühl.

Danach stand „Theorie“ auf dem Programm. Eine Unterrichtseinheit über die Formen der

Brandausbreitung anhand eines Brandhausmodells.



Nach so viel Einsatz wurden die Teilnehmerinnen und Teilnehmer mit einem gemütlichen Grillabend am Gemeinschaftshaus belohnt. Der anschließende Filmabend wurde aber schon kurz später durch einen erneuten „Einsatz“ unterbrochen. Diesmal musste eine unter einem Fahrzeug eingeklemmte Person befreit werden.

Am nächsten Morgen – nach kurzer Nachtruhe – wurden wir erneut zu einem „Einsatz“ wegen eines ausgelöstem eCall gerufen – der sich dann nach längerer Suche als Fehlalarm herausstellte.

Am Ende standen dann noch ein gemeinsames Frühstück und das Aufräumen an und schon war der 24h Tag wieder vorbei.



Kreisjugendfeuerwehrtag

Am 28.09.24 nahm die Jugendfeuerwehr Böhm-
feld am 31. Kreisjugendfeuerwehrtag in Stamm-
ham teil. Angetreten waren wir mit 3 Jungs und
1 Mädels Gruppe. Aufgaben waren dort Erste
Hilfe, Wissenstest über Funk und Gefahren- u.
Funktionszeichen, einem Geschicklichkeit – Par-
kour, einen Löschaufbau, der Aufbau einer lan-
gen Schlauchstecke und der Wassertransport im
B Schlauch über eine Hindernisstrecke.

Wir erreichten die Plätze 8, 42, 54 und 70. Die
Mädchengruppe belegte auch den 13. Platz in
der Mädchenwertung.



Bericht und Fotos: Stefan Stadler



Christbaumsammlung
10. Januar – 16.00 - 20.00 Uhr
am Gemeinschaftshaus



Foto: Pixabay